
 
平成 24年 7月 19日 

ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 第 10回番組審議会議事録 

株式会社ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 

 

１．開催年月日  平成 24年 7月 19日（木）16:00～17:00 

 

２．場所     鳥取県米子市法勝寺町 70番地 

         DARAZ CREATE BOX 2階会議室 

 

３．出席状況   総委員数   6名 

         出席委員数  5名 

         欠席委員数  1名 

         出席委員の氏名  本城祐子 委員長 

                  石賀治彦 委員 

                  大原啓道 委員 

                  山本恭子 委員 

                  石倉准次郎 委員 

         放送事業者側出席者名 

                  代表取締役社長  冨田寛 

                  番組制作業務部長 永富久之 

                  経営企画室長   遠藤彰 

 

４．議題 

○ 番組についての審議 

 

５．審議の内容 

① 番組についての主な意見 

○ みなとラジオ   土曜日 13:00～14:00 パーソナリティ 音田裕樹 

 

＜本城委員＞ 

 構成が良くなった 

 地元の若者がパーソナリティをすることが良い 

 語り口調も好感が持てる 

＜石賀委員＞ 

 構成が良くなった 

 地元の若者がパーソナリティをすることが良い 

 語り口調も好感が持てる 

＜山本委員＞ 

 地名などが自然に話せている 

 地元ならではのお得情報が満載されている 



 
＜大原委員＞ 

 パーソナリティがおとなしい感じ 

 少しテンションが低いのでは・・逆に興味を引き出すかもしれない 

 もう少し深い情報がほしい・・外から来た人への宿泊情報など 

＜石倉委員＞ 

 観光客はターゲットにならない 

 地元の人への情報提供 

 宿泊施設やレンタカーなどへのＰＲ 

 

○ アクイール風彩（かぜ）の森迎賓館 Ptesents「ＦＭドラマシアター」 

火曜日 14:30～14:45  パーソナリティ まりこ 

 

＜山本委員＞ 

 印象的な音楽をかけるといいかもしれない 

 式場の説明が分かりにくい 

＜石賀委員＞ 

 式場の説明が漠然としている 

 ラジオドラマのクオリティが低い 

＜大原委員＞ 

 世代の違いがあるかも知れないが、内容に惹かれるところが何もない 

＜石倉委員＞ 

 若い人には、受け入れられる内容かもしれない 

 ＯＡの時間帯がその世代の人が聞けるのか疑問 

＜本城委員＞ 

 若者らしさがあり、おしゃれな感じである 

 さらっとした感じで、インパクトは少ないかもしれない 

 5分間の短編物のほうが良いかもしれない 

 結婚式場がオープンしてから実話をもとにしたストーリーもいいかも 

 

６．審議機関の答申、または改善意見に対してとった措置 

 るるぶ的な大きな情報は、我々の役割ではない、より突っ込んだ情報を提供す

ることで、地元の人や観光客への裏情報の提供を目指している 

 おもてなしという意味で地元の人が地元の情報を知らないので、地元の人が地

元の情報を知って、訪れた人をもてなす機会が増えてほしい 

 

 短編の読み切り企画も検討したが今回は連続もので対応した 

 今回の企画を検証して次回以降の企画に生かしていきたい 

 地元の劇団の方が真剣に取り組んでおられるので、表現の場を提供する意味で

は、有益な企画であったと感じている 

 



 
７．審議機関の答申、または意見の概要公表 

    事務所に備え置き  平成 24年 7月 27日 

    ホームページに掲示 平成 24年 7月 29日 

 

８．その他の参考事項 

    特になし 


